

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: 19. Nov. 2014



Zwei neue Streicherklassen an der Eichbergschule

Auch in diesem Schuljahr begrüßt die Musikschule in Kooperation mit der Eichbergschule und der AvH-Schule insgesamt zwei Streicherklassen (siehe Fotos). Über 20

Kinder der dritten Klassen bilden die bislang größte Streicherklasse seit Einführung des Projektes. Auch zwölf Kinder aus der letztjährigen Streicherklasse (jetzt vierte Klasse)

haben sich entschlossen, den Unterricht in diesem Schuljahr weiterzuführen, sehr zur Freude der Lehrkräfte Felicia Eisenmeier, Sophia Mott und Wladimir Pletner. Die Teilnah-

me an den Streicherklassen konnte wiederholt sehr kostengünstig gestaltet werden, die Leihinstrumente sind gebührenfrei. Dies ist möglich, da für das Kooperationsprojekt

ein Stundendeputat der AvH-Schule sowie Spendengelder des Lions-Club Lauterbach-Vogelsberg und des Rotary-Club Lauterbach-Schlitz zur Verfügung gestellt wurden.